

水呑地蔵尊／土丸町内会／泉佐野市
／田尻町／熊取町／八淨寺／伊澤タ
オル／(株)フタバ／(株)田中クリーン商
事／馬場谷タオル(有)／シマ／(株)東進
／丸十タオル(有)／み奈美亭／(株)エリー
／梶谷商店／(株)フェミニン／神藤織
物(株)／リコズ・ワールド／曾我(株)／
サンタ通商(株)／エル・チャレンジ／
山本紙器(株)／(有)日神／広洋物産(株)／
西本タオル(株)／(有)プレスコート／(株)
万雄／(有)丸繁／

高野山宿坊組合／岩代商店／神通温
泉(有)／南天苑／ときめきの宿ふるさ
とネット／原花店／(株)マサイ／(福)
信和福祉会 圭の家／太陽川辺作業
所／(株)丸中／(有)おはなやさん菓／(株)ス
ミシン／重光商事(株)／NPO法人サン
フェイス／ワークショップエイブル大
阪

(順不同、敬称略)

編集後記

3月の終わりに山々が桜色に染まり、例年より早い春の訪れを感じました。新型コロナが流行してから4年が経過し、今年は花見に出かけた方も多かったのではないのでしょうか。厳しい寒い時期を超えてつぼみが育ち、やっと花開いた桜を眺めていると、ほっとする様な、それでいて少しさみしい気持ちになります。

4月から新年度が始まり一部スタッフも役割が変更となっていますが、ささゆりだよりの編集チームは昨年までと変わらずに担当させていただきましたことになりました。紙面に笑顔の花が咲き誇る様な、そんな広報誌を目指していきたいと考えています。今後とも、よろしくお願い致します。

支援課 安藤信二



6月・7月の主な行事

6月

- 8日(木) 防災訓練
 - 16日(金) クラブ活動
 - 20日(火) エンゼルの会
 - 21日(水) 3班調理実習
 - 24日(土) ダンス活動絆
 - 27日(火) 1班調理実習
- ※例年通り健康診断を実施します

7月

- 6日(木) かき氷イベント
- 8日(土) ダンス活動絆
- 18日(火) エンゼルの会
- 21日(金) クラブ活動

ほっと一息コーナー

春は、花粉症になりやすい季節ですね。3月・4月はスギ、4月・5月はヒノキの名前がよく拳がると思います。年によって花粉の飛散量が違うのは、去年の夏の気温が30℃を超え、日照時間によるものだからだそうです。その為、今年の花粉飛散量は昨年より非常に多いと見込まれているようです。コロナ予防のマスク着用が緩和されましたが、今度は花粉対策の為のマスクが手放せないですね。

支援課 奥 陽澄実

より良い広報誌を目指すため、ささゆりだよりについての意見や要望を随時募集しています。あんなことが知りたい、こんなことが載っていると役に立つ等、皆様のご意見をお寄せ下さい。

*編集委員： 安藤 信二 ・ 森本 結 ・ 宇室 克哉

〒598-0022 大阪府 泉佐野市 土丸904番地 TEL 072-459-7024

FAX 072-459-7350

E-mail : selp-sasayuri@nifty.com URL : <http://s-seikoukai.or.jp/sasayuri/>



Selp-Sasayuri News ささゆりだより

第149号 2023年4月14日発行 発行責任者：社会福祉法人清光会 ささゆり作業所 高道 雄治

令和5年度を迎えて

平素はささゆり作業所の運営にご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

1月末には当施設での新型コロナウイルスの感染拡大により、ご利用者、ご家族、関係機関の方々には多大なるご迷惑とご心配をおかけしたことをお詫び申し上げます。

令和4年度は世界の情勢が大きく変動した1年でありました。コロナ禍、ウクライナ侵攻の影響から円安が進んだことで輸入コストも増加し、物価の高騰が著しく、我々の生活にも影響を及ぼす状態となってきました。清光会ハーモニー事業部ではタオルの販売を行っており、タオル価格の値上げも余儀なくされることになりました。値上げ前に駆け込み注文が殺到し、作業が溢れ返る日々となり、繁忙期の再来でもありました。また、令和4年度の締めくくりにふさわしい嬉しいニュースもありました。侍ジャパンがWBCにて14年ぶり3度目の優勝で幕を閉じてくれました。誰もが歓喜した瞬間だったのではないのでしょうか。

スポーツ選手たちが良い結果を残しているのは、様々な名言があるように、努力だけではなく、強い意思や意欲を持ち合わせているからです。特に野球やサッカーなど複数人での競技の場合、目標(進む方向)は皆が同じであり、良い結果が出なくても、誰かを責めるようなことは決してしません。皆が自身の課題であることを受け止め、次に繋げるためにはどうするのかを試行錯誤しています。我々福祉職員も、複数人で形成されているチームであるため、結果をどう捉えるかで次への繋がり方が大きく変わっていきます。それぞれが自身の課題であると認識することで、支援の幅も広がり、ご利用者ご家族にとって豊かなものになるよう心掛けていきたいと思っております。

今年の5月8日から、新型コロナウイルスを5類感染症に引き下げると発表されています。予算が残っている都道府県では、令和5年4月以降も全国旅行支援が継続されるとのことで、行動範囲も広がるため、感染拡大には十分気をつけたいものです。令和5年度は引き続き感染予防対策を行いながら、皆様を楽しめる行事の充実や、当施設を安心して利用することができるよう努めます。今年度は行事の見直しを行ない、新たな行事を取り入れていく予定です。多くの行事が中止になり、ご家族同士の交流の機会も減ってしまいましたが、今年から徐々に既存の形に戻していけるよう努めて参りますので、今後ご協力のほどよろしくお願い致します。

川村 智子